


	
	
6/	INFOS	

- Le	Maire	rend	compte	que	la	rentrée	des	classes	s’est	bien	déroulée.	
- Il	 remercie	 tous	 les	bénévoles	qui	 ont	bien	 voulus	donner	un	peu	de	 leur	 temps	pour	 le	passage	du	Tour	de	

France	sur	la	commune.	
- Il	indique	que	le	nouveau	camion	de	la	commune	est	en	service	depuis	début	septembre.	
- Mr	 Butin	 propose	 un	 abonnement	 communal	 d’une	 application	 téléphonique	 afin	 que	 les	 abonnés	 à	 cette	

application	puissent	avoir	toutes	les	informations	communales.	Ce	sujet	sera	analysé	ultérieurement.	




